

REQUEST FOR REVIEW

*(Representation Vote Regulation - Fisheries
Representation Act, s.9(2))*

TO: The Minister of Agriculture, Aquaculture and Fisheries

I, _____ *(licence-holder or representative of an organization)* in Region _____, affected by a representation vote, hereby request the Minister to review the Minister's decision to reject the request for a hearing included with my *(or the organization's)* statement of desire.

The decision of the Minister was served on the _____ day of _____, 20__.

The facts and reasons upon which this request is based are as follows: *(Be concise.)*

DATED at Fredericton, New Brunswick, the _____ day of _____, 20__.

licence-holder in Region _____ *or* representative of organization in Region _____ affected by representation vote

2000, c.26, s.167; 2007, c.10, s.53; 2010, c.31, s.78

DEMANDE DE RÉVISION

*(Règlement relatif un vote de représentation -
Loi sur la représentation dans l'industrie de la
pêche côtière, art.9(2))*

DESTINATAIRE: Le ministre de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des Pêches

JE SOUSSIGNÉ(E) _____, *(un titulaire de licence ou de permis ou un représentant d'une organisation)* de la Région _____, visé(e) par la tenue d'un vote de représentation demande, par les présentes, au Ministre de réviser sa décision de rejeter la demande pour la tenue d'une audience comprise dans ma déclaration d'intention *(ou celle de l'organisation)*.

La décision du Ministre a été signifiée le _____ 20__.

Les faits et les motifs à l'appui de la présente demande sont les suivants : *(En faire un bref énoncé.)*

Fait à Fredericton, Nouveau-Brunswick, le _____ 20__.

un titulaire de licence ou de permis de la Région _____ *ou* un représentant d'une organisation de la Région _____, visé par la tenue d'un vote de représentation

2000, ch. 26, art. 167; 2007, ch. 10, art. 53; 2010, ch. 31, art. 78